



ÉTRANGER

ÉDITO DU 21 DÉCEMBRE 2018

► Bonnes fêtes à tous !



Toute l'équipe du Sgen-CFDT
de l'étranger vous souhaite de
BONNES FETES
de fin d'année

Toute l'équipe du Sgen-CFDT de l'étranger vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Le succès remporté lors des élections professionnelles de ce mois, marqué par des sièges remportés au comité technique et au conseil d'administration de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger et une place confortée dans les commissions consultatives paritaires, est pour notre syndicat une source de grande satisfaction et un encouragement à peser sur les décisions qui vont être prises sur l'avenir du réseau d'enseignement français à l'étranger, de ses établissements et de ses personnels.

Ce succès est bien sûr celui de tou·te·s les militant·e·s qui ont pris part à la campagne.

► 24^e Congrès du Sgen-CFDT de l'étranger

Après le 49^e congrès de la CFDT au printemps dernier à Rennes, le 24^e congrès du syndicat Sgen-CFDT de l'étranger se tiendra **à Paris les 8 et 9 juillet prochain**. Il procédera à l'actualisation des orientations pour les prochaines années et à l'élection d'une nouvelle direction. Tou·te·s les adhérent·e·s sont cordialement invité·e·s : retenez la date !



24^e CONGRÈS - JUILLET 2019